

奮闘記14

12月1日(水) 12日(日) 活動日



今年一年の活動の締めくくり。日焼けした仲間の顔が揃った。棚田からの恵を前にして、至福の笑顔。めちゃくちゃ暑かった。今年の夏を…乗り越えた。この自信は大きい。皆、棚田への執念、遊休地解消へのあつい思いは半端ではない。

共に汗をかき、共に笑い、共に草を刈る隊員

高山右近の埋蔵金に！…大歓声

「ここ掘れワン・ワン」、右近の埋蔵金！探しに歓声が沸く(悪戦苦闘)。棚田にはこのような埋蔵金が点・個として埋まっている。これら人力でひとつひとつ掘り出す作業がつづく…。ワイワイ・ガヤガヤこれがまた面白い！歳を忘れ我を童心にかえす。

一年の、労をねぎらう「懇親会」



文句ない野菜に、豪快なイノシシ肉



「右近の郷」で仲間とこの一年間の労をねぎらう懇親会に仲間が集まった。いつもお世話になって

“おとこまえの森川さん”の好意で極上のボタン鍋に舌鼓。抜群のボリュームを誇る鍋は、湯気まで“美味しいぞ”五臓六腑も大満足。どのテーブルも棚田談義・地域活性談義に花が咲き、全て堪能しました。

来年も棚田でいっぱい汗をかきましょう。皆さんよろしく。



1個80kg?

埋蔵金探し体験も面白い…企画!

=豆知識=

せきいせんりよくがん かこうがん
石英閃緑岩(花崗岩)

今から7000万年頃、激しい火山活動が起こり、地下深いところでマグマがゆっくり冷え固まり、できた岩石です(石英閃緑岩・花崗岩)。タマネギの皮がむけるように剥離し石の規則的な割れ目にそって風化が進み玉石となって行く節理が見られます。